



2学期のフィナーレは子どもたちの笑顔で

落葉樹の葉が落ち、裸の木々が風に枝を打ち鳴らして、幼稚園の庭もすっかり冬景色です。いろいろあった2学期でしたが、園も明日から冬休みに入ります。プレイヤー・や遠足など大きな行事が延期になったり、気の休まる日假のない2学期でしたが、無事終える事ができました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

さて、20日は子どもたちが待ちわびていたクリスマス会が行われました。今年は園薬剤師の協力で、登園した子どもたちを待ち受けていたのは わたあめ屋さん。クリスマスの前奏曲としてワクワク感をさらに盛り上げてくれました。

まずはホールで職員劇を観ることに。きよしこの夜のハンドベル。クリスマスのムードが高まります。次はお笑い系「赤ずきん」です。担任たちがそれぞれの役に扮して、子どもたちをこれでもかと笑わせます。キャッキャッと声を上げて喜ぶ姿に、遡くまで稽古をしていた甲斐がありました。

そして、クラスで今か今かと耳を澄ましていると シャンシャンと 鈴の音が。待ちに待ったサンタの登場です。1人ずつ名前を呼ばれ プレゼントを受け取る、ここでも満面の笑み。エピローグはイチゴのケーキがのったクリスマスランチです。終始 うりほっぷ中が 笑顔で包まれた1日でした。

この日は残念ながら17名のお友だちが欠席でした。とても残念ですが、どうぞ1日も早く回復して、元気になってくれることを祈ります。（園長）



『大根やさん おつかれパーティー』

種から育て収穫した大根を売って手にしたお金をどう使うか何度も話し合って決めた内容は…。

きりん組は全額お菓子とジュース。  
くま組は「11匹のネコとブタ」の絵本と残りはアイスの90%ヒラメヒハイチューのお菓子とジュース。

いつ食べようか、そุดだパーティーをしたい、ということになりました。お菓子の銘柄も子どもたちが決め、1番人気は“青べえ、緑べえ”。ベロの色を見せ合って大盛り上がりでした。絵本は1月から1人ずつのお家を巡回することになりました。



売り上げ金  
各クラス3,000円

からだニュース  
コロナ陽性 4名  
(5歳1名、4歳1名、3歳2名)  
ヒトヤニ-2モウルス 2名